## Jahresbericht Hobbyradler 2013

Auch im Jahr 2013 waren die Hobby-Radler recht aktiv. Wegen dem langen Winter fing unsere Radsaison erst am 10. April mit unserer Eröffnungstour an und endete am 23. Oktober mit der Ausfahrt zum Kräuterbühl im Talwald.

Unsere gesamten Aktivitäten in der Saison 2013: 2 Wanderungen, 5 x kegeln, 9 Halbtagesfahrten, 3 Tagesfahrten (Remstal, Eschenbach, Volksfest).

Der Höhepunkt unserer Radgruppe war die 3-Tagesfahrt an Kocher und Jagst und der Abschluß der Saison war Spanferkelessen auf der Viehweide mit ca. 30 Teilnehmern.

Die 3-Tagesausfahrt an Kocher und Jagst fand bei schönstem Wetter und sehr hohen Temperaturen statt und wird manchem als Hitzeschlacht in Erinnerung bleiben. Dank guter Hotels konnten wir uns immer wieder schnell für den nächsten Radtag erholen. Dank einer gut organisierten Party-Bus-Heimfahrt (Margret und Ursel) waren die anstrengenden Tage schnell vergessen.

Für die Gesamtorganisation der schönen Ausfahrt war Hermann Grünberg verantwortlich mit seinen Helfern Reinhard und Karl.

Bei meinen Tourenhelfern Hermann und Reinhard möchte ich mich ganz herzlich bedanken und hoffe, daß wir noch viele schöne Radtouren miteinander durchführen können.

Karl Schaufler







